

### 卒業生の皆さんへ

三年生の皆さん、卒業おめでとうございます。三年間の努力が実り、めでたく卒業される皆さんに心からお祝い申し上げます。今年の五月に新型コロナウイルス感染症の位置づけが二類から五類となりました。そのことに伴い、これまで制限されてきた様々な活動がコロナ前のように行われるようになり、日常の生活風景が戻ってきました。学校においても授業、体育祭・文化祭などの学校行事、部活動等がコロナ前のように行われるとともに、コロナの象徴でもあったマスクを外すことも多くなり、学校の至る所で皆さんの「笑顔」が見られるようになりました。そしてその「笑顔」で夢や志を実現すべく一生懸命に汗を流し努力している姿が学校の内外で見られ六ヶ所高校の建学精神である『流汗悟道』が実践されているものと感じました。

結びに、卒業、就職、進学はゴールではなく、最終的な夢や志の実現でもありません。これからが夢や志の実現に向けての本当のスタートです。皆さんにはこれから『流汗悟道』を忘れずに多くの汗を流し、今年皆さんが見せてくれた「笑顔」を忘れずに未来を拓いて行って欲しいと思います。皆さんの活躍を祈っています。



「笑顔」そして「流汗悟道」  
校長 蛭名 良一

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。これまでの三年間、たくさんの努力や時間を費やしてきたことと思います。困難に立ち向かいながらも、友達や先生、保護者など周囲の力を借りて乗り越えてきたはずですが、これから先、どんな困難にも諦めずに挑戦し続けてください。それが成長へのカギとなります。また、高校で築いた友情や仲間との存在を大切に、助け合いながら新たな人生を歩んでください。

最後になりますが皆さんのこれからの未来が輝かしいものであることを願っています。



はなむけの言葉  
PTA会長 中嶋 和行



<発行>  
令和6年3月1日  
青森県立六ヶ所高等学校PTA 広報委員会

三年間、広報委員の活動に参加させていただきました。最初の二年間はあまり活動に参加出来ず申し訳ございませんでした。今年度は、体育祭ではカメラマン、六耐レース、子供達の学校生活の様子を伺うことができ、大変感慨深かったです。三年間携わっていただいた先生方、PTAの皆さん、そして子供達お疲れ様でした。本当にありがとうございます。

三年間 PTA活動に参加して  
広報委員長 田中 瑠美子

今年度は体育祭、六高祭、きざんでのお疲れ様会と活動に参加して楽しかったです。子供達の成長した様子を見る事ができましたが、保護者の皆さんと協力して作った豚汁が本当に美味しかったです。何より、子供達の笑っている姿、あいさつする姿が印象的でした。三年間お世話になった先生方と役員の皆さんありがとうございます。

卒業おめでとうございます。希望に満ちた未来へ。羽ばたく若人に幸多かれと祈ります。

三年間 PTA活動に参加して  
研修・母親委員長 三浦 一美

三年間、学年委員長を務めさせていただきました樋口です。コロナの影響もあり、一年目はそれほど活動出来ませんでした。二年目と三年目はそれなりにPTA活動ができ、楽しく活動することが出来ました。校長先生をはじめ全先生方に協力してください。大変感謝しております。

高校生という思春期で多感な時期であり、社会人になる前の一番大事な三年間の学校生活という事もあり、保護者の皆さんは何かと苦労されたと思います。それでも、我が子はじめ、子供達に協力しながら協力できたことが喜ばしくもあります。保護者、先生方皆様、本当に三年間ありがとうございます。

三学年 PTA活動に参加して  
三学年委員長 樋口 竜馬

PTA活動を振り返って

広報委員会  
6月16日(金)、7月20日(木)、7月27日(木)、1月17日(水)  
PTA新聞「蒼茫」作成のために広報委員会を立ち上げました。昨年より多くの保護者の皆様に参加をいただきました。また、体育祭の写真撮影や写真の選定にも御協力いただき、より良いPTA新聞を作成することができました。

第1回	4名	体育祭写真撮影	3名
第2回	1名	第3回	2名

PTA研修会  
今年の研修会は、戸鎖町手打ちそば体験会を実施しました。PTA会員とともに、卒業生や在校生も参加し、美味しいそばができました。

そば打ち	2名
在校生等	8名

六高祭  
PTA模擬店では、昨年同様、唐揚げと焼き鳥を提供しましたが、今回は広く一般の方も御来場いただき、模擬店の収益は生徒会へ寄付されました。

模擬店仕込み	8名
模擬店	22名

豚汁提供  
六耐レースは天候不順で中止となり、普通の授業日となりましたが、保護者の皆様のご協力により、昼食時間に豚汁が提供されました。

豚汁の材料準備	13名
豚汁作り、給仕係	15名

PTA活動報告

### 文化部活動 先輩から後輩へ

私は三年間芸術部に所属し、書道部の部長を務めました。部員を引っ張っていき、しっかりとまとめることができると不安でしたが、部員や顧問の先生方のおかげで良い雰囲気活動することができました。来年度は今年度よりも明るく楽しく充実した部活をし、頑張ってください。

芸術部(書道) 後輩達へ  
太田 麗海



私は三年間芸術部に所属し、書道部の部長を務めました。部員を引っ張っていき、しっかりとまとめることができると不安でしたが、部員や顧問の先生方のおかげで良い雰囲気活動することができました。来年度は今年度よりも明るく楽しく充実した部活をし、頑張ってください。

芸術部(美術) 楽しかった三年間  
佐々木 琉花



私は三年間JRC部に所属し、三年生では部長を務めました。部長という立場に不安はありましたが、何事にも積極的に活動してくれた部員、全力でサポートしてくれた先生のおかげで最後まで務めることができました。来年度も協力し合い、充実した部活動ができるように頑張ってください。

JRC部 三年間の部活動を振り返って  
金澤 美音



私は三年間、吹奏楽部の活動を通して学んだことは、思いやりをもって接することの大切さです。一年生の時はがむしゃらに演奏していましたが、二年生の頃にはしっかりと周りの音聞き、協力して演奏することができるようになりました。一・二年生のみなさん、部員を増やし、みんなの心に届くような演奏ができるよう頑張ってください！

吹奏楽部 吹奏楽で過ごした三年間  
橋本 陽向子



部活動等	功績	生徒氏名
陸上競技部	第76回青森県高等学校総合体育大会陸上競技大会 棒高跳 第4位【東北選手権大会出場】	館 憲織
	第48回青森県高等学校新人陸上競技対抗選手権大会 棒高跳 第3位【東北選抜大会出場】	
アーチェリー部	第38回東北高等学校アーチェリー選抜大会 男子個人 第4位【東北選抜大会出場】	中田 愛聖
	青森県高等学校アーチェリー新人大会 女子団体 第7位	井上 椿・相内 碧音・佐藤 美月
バレーボール部	青森県高等学校アーチェリー新人大会 男子団体 第7位	中田 愛聖・高田 煌士郎・若松 昂汰・村畑 光星
	令和5年度むつ・下北地区高等学校秋季バレーボール大会 第3位	
卓球部	青森県高校総体二北地区予選会 男子シングルス 14位入賞	小野 岳人
	青森県高校総体二北地区予選会 女子ダブルス 7位入賞	舩谷 凛・田中 望愛
JRC部	令和5年度六ヶ所高校文化祭 地域連携学習会 バルーンアート作成	
吹奏楽部	第43回上北地区大会 青森県アンサンブルコンテスト 打楽器3重奏 銅賞	
	あおもりわがまち魅力再発見川柳2023 高校生の部 大賞	小泉 花和

### 六高生の活躍

私は、高校に入るまで生徒会に関わったことはありませんでした。ですが、一年生のとき生徒会副会長を務め、生徒会長の姿を見て、学校全体をまとめるのはとても大変そうに見えました。けれど、自分の成長とこの学校を変えたいと思い、生徒会長になりました。

生徒会長として、自分が掲げた笑顔で楽しめるような学校を作っていくために少しずつ行動し、これまでの先輩よりもそれ以上のものを作り上げ、精一杯頑張っています。よろしくお祈りします。

旧生徒会長 坂下 結

私は、高校に入るまで生徒会に関わったことはありませんでした。ですが、一年生のとき生徒会副会長を務め、生徒会長の姿を見て、学校全体をまとめるのはとても大変そうに見えました。けれど、自分の成長とこの学校を変えたいと思い、生徒会長になりました。

生徒会長として、自分が掲げた笑顔で楽しめるような学校を作っていくために少しずつ行動し、これまでの先輩よりもそれ以上のものを作り上げ、精一杯頑張っています。よろしくお祈りします。

新生徒会長 佐藤 駿太郎



私は、高校に入るまで生徒会に関わったことはありませんでした。ですが、一年生のとき生徒会副会長を務め、生徒会長の姿を見て、学校全体をまとめるのはとても大変そうに見えました。けれど、自分の成長とこの学校を変えたいと思い、生徒会長になりました。

生徒会長として、自分が掲げた笑顔で楽しめるような学校を作っていくために少しずつ行動し、これまでの先輩よりもそれ以上のものを作り上げ、精一杯頑張っています。よろしくお祈りします。

新生徒会長 佐藤 駿太郎

私は、高校に入るまで生徒会に関わったことはありませんでした。ですが、一年生のとき生徒会副会長を務め、生徒会長の姿を見て、学校全体をまとめるのはとても大変そうに見えました。けれど、自分の成長とこの学校を変えたいと思い、生徒会長になりました。

生徒会長として、自分が掲げた笑顔で楽しめるような学校を作っていくために少しずつ行動し、これまでの先輩よりもそれ以上のものを作り上げ、精一杯頑張っています。よろしくお祈りします。

新生徒会長 佐藤 駿太郎



### 修学旅行 京都・大阪



### 球技大会



### ウィンタースポーツ教室



### 六高祭 ~六高生は輝く生き物だ~

